



Sebastian Kurz et Karl-Theodor zu Guttenberg [GETTY IMAGES]

## Kurz et Guttenberg se préparent-ils à un retour conjoint ?

- Josue Michels
- [17/10/2023](#)

Deux hommes politiques ont fasciné l'Allemagne et l'Autriche plus que n'importe quels autres dans l'histoire récente. Tous deux ont connu un grand succès politique—jusqu'à ce que leur carrière s'arrête, selon toute apparence. Mais récemment, des rumeurs concernant leur retour sur la scène politique ont de nouveau circulé. L'ancien ministre allemand de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, et l'ancien chancelier autrichien, Sebastian Kurz, sont non seulement des amis proches, mais ils partagent également une histoire similaire et reviennent sur la scène publique à peu près au même moment.

PT\_FR

Les deux ont nié à plusieurs reprises avoir des projets de revenir en politique, mais une prophétie biblique spécifique a conduit *laTrompette* à les surveiller de près. Leur heure est-elle venue ?

### Sebastian Kurz

Né en 1986, Sebastian Kurz a été le plus jeune chancelier autrichien jamais élu. Il a sauvé son parti de l'abîme, décimé l'opposition et stoppé la montée de l'extrême droite. Il a fait l'objet d'éloges dans tout le pays et même dans le monde entier. Sous sa direction, l'Autriche a connu une période lumineuse telle qu'elle n'avait pas vue depuis la chute de la dynastie des Habsbourg. Lorsque la carrière politique de M. Kurz a pris fin en 2021, ses partisans étaient dans l'incrédulité. Mais aujourd'hui, il semble qu'il soit en train de faire son retour.

« Sebastian Kurz a rassemblé ses anciens fidèles autour de lui dans son quartier général de Vienne, ce qui a fait fleurir les rumeurs de son retour », écrit le journal autrichien *Der Standard* dans « *Sebastian Kurz revient-il à la politique ?* ». Tout en renouant avec ses amis à huis clos, il regagne également l'attention du public. L'article se poursuit :

Il est là où il préfère être : Sebastian Kurz est de retour sur le devant de la scène. S'il préfère taire la publicité dont il fait l'objet en raison d'une inculpation pour fausses déclarations et d'une enquête du ministère public pour corruption, l'autre publicité alimente les spéculations sur un éventuel retour à la tête du [Parti populaire autrichien]. L'ex-chancelier et actuel jeune entrepreneur est, en ce moment, à l'affiche de deux longs métrages.

M. Kurz revient même sur la scène internationale. Lors de son récent voyage en Hongrie, le Premier ministre Viktor Orbán l'a accueilli comme s'il était encore le chancelier autrichien, posant avec une poignée de main devant les drapeaux des pays. Lors de cette visite, Kurz a également rencontré le président serbe Aleksandar Vučić et le président turc Recep Tayyip Erdoğan.

Le 1<sup>er</sup> août, *Spiegel Online* a écrit :

M. Kurz s'obstine à nier les questions relatives à un retour. Mais il se comporte comme quelqu'un qui veut se laisser le plus de choix possible, comme quelqu'un qui apparaît régulièrement pour ne pas être oublié.

M. Kurz accorde des interviews aux médias qui sont bien disposés à son égard, rédige des articles sur son sujet favori, la migration, et participe à des manifestations. Lors des quelques derniers jours en particulier, il s'est engagé dans des activités de réseautage très médiatisées.

### Karl-Theodor zu Guttenberg

L'ancien ministre allemand de la Défense semble poursuivre une stratégie similaire. M. Guttenberg partage ses expériences personnelles et ses opinions dans un blog hebdomadaire sur LinkedIn et dans un podcast hebdomadaire avec l'homme politique de gauche Gregor Gysi. En outre, il a lancé l'année dernière des présentations sous format documentaire-divertissement avec RTL+ sur le président russe Vladimir Poutine, et cette année sur les crises des églises chrétiennes. Il a également écrit un livre qui a été publié le 9 octobre.

Des rumeurs de retour en politique circulent depuis que cette star de la politique a quitté la scène en 2011. Son premier mémoire, *Vorerst Gescheitert (Échec au premier abord)*, semble témoigner de son ambition à long terme. En 2017, il a honoré son parti politique bavarois de son soutien lors des campagnes électorales, attirant des foules plus importantes que certains candidats. Mais ce que beaucoup ont perçu comme un retour en force n'était peut-être qu'un essai, avec pour but d'évaluer la réaction du public.

Le 25 août, Guttenberg et Kurz ont tenu une table ronde à Kitzbühel, en Autriche, sponsorisé par The Grow. Tandis que les deux amis réfléchissaient aux expériences qu'ils avaient acquises, ils affirmaient avoir laissé leur carrière politique derrière eux.

Or, de plus en plus de gens se pose la question suivante : *Est-ce l'envie de publicité et de pouvoir qui les pousse à revenir ?*

Le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a d'abord identifié Guttenberg comme un homme à surveiller il y a environ 15 ans. Depuis, nous avons suivi son ascension politique stupéfiante, sa chute soudaine et ses activités post-politiques. La raison en est que la prophétie biblique dit explicitement que nous verrons l'ascension d'un homme fort allemand en même temps qu'une grande crise, que nous voyons se développer aujourd'hui (Daniel 11 : 21). Dans « *KT zu Guttenberg est-il sur le point de prendre le pouvoir ?* », M. Flurry a écrit :

Un dirigeant fort est prophétisé dans la Bible de se lever en Europe très bientôt-peut-être même d'ici quelques mois. Je crois presque certainement que vous pouvez identifier qui sera cet

homme. Un seul homme semble capable de réaliser ce que la Bible dit de cet homme fort. Il s'appelle Karl-Theodor zu Guttenberg.

Je vous encourage à lire son article afin de comprendre pourquoi nous surveillons cet homme de si près.

Apocalypse 17 parle de « dix rois » qui régneront sur dix nations ou groupes de nations qui émergeront et s'uniront sous la direction de l'Allemagne. Le passage précise que ces dirigeants seront alignés sur l'Église catholique romaine. Comme l'a noté M. Flurry dans « [Le Saint Empire romain s'expose au public—en grand !](#) », l'époque où M. Kurz était impliqué dans la politique autrichienne était un excellent exemple de coopération entre l'Église et l'État.

L'Europe a aujourd'hui désespérément besoin de leadership. Est-ce une coïncidence si Guttenberg et Kurz sont de plus en plus présents sur la scène publique ? Leur coopération deviendra-t-elle un exemple à suivre ?

L'accomplissement de ces étonnantes prophéties bibliques est imminent !